



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE**



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

NOTA DE PRENSA N° 027 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

Comunidades nativas Awajun de San Ignacio recibirán capacitación.

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



Para desarrollar a los pueblos de la región y hacer frente al avance de las empresas extractivas.

Una de las condiciones básicas para el desarrollo social y por lo tanto económico de los pueblos es el poder proporcionar a sus ciudadanos las suficientes herramientas de conocimiento y desarrollo de capacidades ya que la productividad, las iniciativas y las decisiones tomadas por una población educada son en realidad las fronteras de crecimiento de una nación.

En este sentido el Gobierno Regional Cajamarca continúa trabajando en la educación de las comunidades mas olvidadas de nuestra región y de esta manera tener una población mas capacitada y con mayores conocimientos de la realidad histórica que nos toca vivir.

Por estas y otras razones la Gerencia de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, en coordinación con el consejero regional, José Luis Chiwan Cubas, y como parte de las actividades del proyecto **“Fortalecimiento de la Gestión Ambiental Regional”**, realizarán talleres de capacitación a las comunidades Awajun de los distritos de San José de Lourdes y Huarango, de la provincia de San Ignacio los días 27 y 28 de abril del presente año.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

La temática que se desarrollará en los talleres será la siguiente: Gestión de Recursos Naturales y el Nuevo Modelo de Desarrollo, Gestión de Áreas Naturales Protegidas, Medio Ambiente, Minería y Conflictos Socio ambientales, Nuevo Modelo de Desarrollo de la Región Cajamarca.

Por su parte el gerente de RENAMA, Dr. Rolando Reátegui Lozano manifestó que *“el Gobierno Regional de Cajamarca cree de manera indiscutible que la base del desarrollo regional es la educación de su pueblo, en este sentido es una política nuestra educar a los pueblos que hasta ahora han sido olvidados y que a través de la historia fueron menoscabados y que hoy en día se levantan para reclamar lo que por derecho histórico les corresponde”*.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 28 de Marzo de 2012.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**